
Liebe Schachfreunde, 
  
in letzter Zeit haben mich viele Schachfreunde zu einer Kandidatur als Präsident des 
Schachverbandes Sachsen e.V. ermuntert und mir ihre Unterstützung zugesagt. 
  
Bis 2012 war ich bereits Präsident des Schachverbandes Sachsen e.V., habe aber aus beruflichen 
Gründen (u.a. Einsatzorte Hannover und Wolfsburg) nicht mehr kandidiert. Inzwischen hat sich diese 
Situation erheblich entspannt so dass  ich mich entschlossen habe meine Bewerbung abzugeben und 
ein Team für den Vorstand zusammenzustellen. 
  
Aktuell bin ich bei einer Analyse der Ist-Situation um Schwerpunkte für mein Programmes zu 
erarbeiten. Dazu hatte ich Kontakt mit dem Präsidenten, dem Ehrenpräsidenten, den 
zurückgetretenen Vorstandsmitgliedern, der Geschäftsstelle und vielen anderen Schachfreunden. Die 
Ergebnisse der Analyse möchte ich (falls ich euer Vertrauen bekomme) gemeinsam mit dem neuen 
Vorstand priorisieren und  umsetzen. 
  
Da ich ja nun einige Jahre nicht mehr im SVS tätig war und ihr als Vereine am besten wisst „wo der 
Schuh drückt“ möchte ich euch herzlich einladen, mich bei der Erarbeitung meiner Agenda zu 
unterstützen. 
  
Was erwartet Ihr vom Vorstand des Schachverbandes Sachsen? 
Was lief im letzten Jahr Eurer Meinung nach gut und was könnte man verbessern? 
Was ist Eurer Meinung nach wichtig, welchen Themen sollte man eine geringere Priorität geben und 
was sollte man ganz lassen? 
Welche sonstigen Tipps und Anregungen könnt ihr mir auf dem Weg mitgeben? 
  
Mein Ziel ist es den Schachverband Sachsen voranzubringen und zwar im Interesse aller Mitglieder. 
Um dies tun zu können ist es mir wichtig, die Interessen der Mitglieder zu kennen, daher freue ich 
mich auf viel  Post von euch. 
  
  
Euer 
André Martin 
 


